



## PROTOCOLO DE ACTUACIÓN DE LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN

### Proceso de limpieza y desinfección de salas y otros espacios del establecimiento

Diariamente, previo al ingreso de los niños, niñas y personal educativo, la auxiliar de aseo, Patricia Ruiz, ventilará las salas, baños, cocina y pasillo durante 30 minutos. Durante la jornada se mantendrán las ventanas abiertas en la medida de lo posible, tanto de las salas, como del resto de las dependencias (oficina, baños, cocina, pasillo). La directora, Alejandra Mackenzie, ventilará el pasillo cada una hora cronológica. Se dispondrá de un basurero con dos bolsas plásticas desechables en cada sala de clases, patio, oficina, baño y espacios comunes. Se retirará la bolsa cada 4 horas y se reemplazará por una limpia si es que no se requiere hacerlo antes. Se dispondrá en todas las salas, pasillo, baño, oficina y cocina soluciones de alcohol gel, fuera del alcance de los niños y niñas, garantizando las medidas de seguridad en su uso. Se realizará aseo de cada sala y espacios comunes de acuerdo al Protocolo de limpieza y desinfección de establecimientos educacionales, disponible en [https://www.comunidadescolar.cl/wpcontent/uploads/2020/05/Protocolo\\_Limpieza.pdf](https://www.comunidadescolar.cl/wpcontent/uploads/2020/05/Protocolo_Limpieza.pdf). Éste estará a cargo de la auxiliar de aseo del jardín, quien está capacitada y cuenta con todos los implementos requeridos. También se capacitó a todas las trabajadoras del jardín en el uso de elementos de limpieza y desinfección, así como en el uso de protección personal. Se realizará limpieza y desinfección diaria de todas las salas y espacios comunes del jardín con una solución de hipoclorito de sodio al 5%. Además, en el recreo y al final de la jornada se desinfectará y limpiarán las mesas y sillas de cada sala. Cada dos horas se hará lo mismo con todas las superficies de contacto frecuente, tales como las manillas, interruptores, pasamanos, llaves de agua, baños y pomos. Por último, se desinfectará y limpiará entre usos todos los juegos, juguetes, materiales pedagógicos concretos, tableros, teclados y teléfonos con alcohol etílico al 70%. Se mantendrá informada a la comunidad respecto a cómo se limpia y desinfecta a diario el jardín.

El establecimiento cuenta con todos los implementos solicitados por el protocolo de limpieza y desinfección. Los artículos de aseo que están a disposición son:

Artículos de Limpieza:

- Jabón líquido
- Dispensador de jabón

- Papel secante en rodillos
- Dispensador de papel secante en rodillos
- Paños de limpieza
- Envases vacíos para realizar diluciones de productos de limpieza y desinfección
- Productos desinfectantes
- Soluciones de Hipoclorito de Sodio al 5%
- Alcohol Gel
- Dispensador de Alcohol Gel
- Alcohol etílico 70% (para limpieza de artículos)

Artículos de Protección Personal para auxiliar de aseo:

- Mascarillas tres pliegues
- Escudo facial
- Guantes para labores de aseo reutilizables, resistentes, impermeables y de manga larga
- Traje Tyvek para el personal de aseo.